



LA DROGA INCAUTADA FUE AVALUADA EN \$180 MILLONES.

Detienen a tres mujeres que ingresaban ketamina desde Perú: les incautaron casi 8 kilos de la droga

● La PDI de Arica detuvo a tres mujeres chilenas pertenecientes a una agrupación criminal dedicada al tráfico de drogas. Las imputadas fueron sorprendidas portando 7,94 kilos de ketamina en polvo en el Complejo Fronterizo

Chacalluta y la institución determinó que las mujeres se abastecían de esa droga en Tacna, Perú, para luego transportarla a la Región Metropolitana. Se les incautaron 32 mil dosis de la droga, avaluadas en \$180 millones. 🇨🇱